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Agenda 
10 años en fotos 

Lacomunicadora audiovisual y 
fotógrafa, Lilith Fernández, 

presenta la exposición 
“Rockaxis en la ciudad de la 
música”, que retrata los 10 años 
de REC. 

Disponible enel segundo piso 
de Mall del Centro. Gratis, 

Por Redacción 
espectaculo(udiarioelsurcl 

esde el 21 de febrero y 
Dis demarzo,tanto 

  

1 matinal del canal 13 
lay que decir 

lo!” se trasladan a Viña del Mar 
para tomarle el pulso al certa 
men musical. 

En vista de esta nueva e inten- 

saetapa, el periodista Ignacio Gu 
tiérrez partió hace ya una sema 
na de vacaciones para recargar 
energía, premunido de las nove 
las dela española Julia Navarro y 
un mazo de cartas para amenizar 
los atardeceres junto a sus ami 
gos y su esposo. 

“Las vacaciones son súper im: 
portantes para recargar pilas, so- 
bre todo para los que trabajamos 
con la energía arriba ya que la 
gente espera que yo esté de buen 
humor, con buena energía, con 
buen ánimo, dando por lo menos 
siete ataques de risa durante cada 
programa” explica el conductor. 
“Para mílas vacaciones no signifi 
can ir de festa en fiesta, sino que 
sondetotal relajo, me conecto mu 
cho con el mar, con el buceo y la 
navegación” asegura. “Lo primero 
que hago es no llevar reloj, llevo 
celular y computador por algunas 
cosas que tienen que ver con los 
otros trabajos que yo desempeño 
en caso de emergencia, pero relo] 
no,así que despiertocuandosaleel 
sol, me acuesto un poquito des 
pués de que se oscurece, en vaca 
ciones nos juntamos con amigos, 
nos gusta compartir una copa de 
vino con el juego de cartas y un 
buen ataque de risa”, asegura. 

  

  

-¿Con qué ritmo partiste este 
año 2025? 

Estoy en un momento de mu 
cha calma y felicidad donde 
quiero, a través de todos los tra 
bajos que desempeño, tanto en 
radio como en televisión, pasar. 
lobien. Yo creo que la vida me ha 
premiado con muchascosasy al 
gunas puedo devolver, como el 
trabajo que hacemos desde la 
fundación Soy Más y también 
puedo devolver humor, ataques 
derisay entretención a travésde 

  

lo que estamos haciendo con el 
“¡Hay que decirlo!” 

    El músico ya acumula más de 43 mil seguidores. 

Celebrando a Atenea 

En su primer siglo está la 
exposición “Atenea: 100 años de 
difusión del conocimiento y de 

las artes”. Fundada en 1924 y 
crucial en difusión académica y 
cultural, serecorre la historia de 
la revista. 

Disponible en la Casa del Arte 
UdeC. Entrada liberada. 

Que revienten los actores 

Desde Concepción, llega al 
Festival Teatro a Mil 2025 la 

historia de una reunión 
familiar que nunca fue y la 
promesa de revelar los 
secretos negados. 

Martes, 20 horas, Sala 
Principal TBB. Teatrobiobio.cl. : 

Visualizando lo Selk'nam 

Ahondando en los colores, 
formas, mundo y cosmovisión 
Selk'nam, Elby Huerta se 
adentra en esta cultura 
desaparecida del sur en la 
exposición “Pala Kenkeshen” 

Sala David Stitchkin UdeC, 
frente ala plaza. Gratis. 

Desde el 21 de febrero y hasta el 1 de marzo estarán en la Quinta Región 

lenacio Gutiérrez: “Nosotros en Viña 
vamos a tener nuestro propio festival” 
El conductor de Canal 13 habla de los planes para el certamen veraniego de "Tu día” y de 
“¡Hay que decirlo!”. 

"Vamos con una actitud fiestera, festivalera, vamos a estar en todos lados”, dice el conductor. 

-Te has paseado por todos los 
horarios.¿Cómo lo ves? 

-A mítodos los horarios en los 
que he estado en el canal me aco 
modanal 100%:cuando estoy en 
el matinal, cuando hicimos “El 
Purgatorio", que era un desafío 
tremendo para mí por ser uneste 
Jarque animésolo. Nunca me ha 
bía tocado animar un estelarsolo 
y hoy día estoy con este desafío 

Asume tres identidades en la ficción de Netflix 

El actor tras “Frontman” revela 
las claves de su personaje 
El surcoreano Lee Byung-hun interpreta al enigmático supervisor en 
“El juego del calamar”. 

El actor surcoreano Lee 
Byunghun, conocido por inter: 
pretar a Frontman (Líder) en la 
aclamada ficción de Netílix 
“El juego del calamar, explica 
en entrevista con EFE cómo 
ha sido para él asumir tres iden 
tidades en esta segunda tempo 
rada dela serie, donde los espec 
tadores tienen una vista inédita 
asu pasado. 

“Por supuesto en la primera 
temporada sólo pude realizar un 
cameo, pero enesta interpreto al 
Líder, además de Hwang In-ho, 

que supone su pasado, y Oh 
Young-il, el jugador 001 en los 
nuevos juegos. La suma de estos 
tres personajes son los que for- 
mana Frontman”, señala Lee. 

Alfinal dela primera tempora 
dase destapa la máscara y loss: 
pectadores descubren quela per: 
sona que supervisa estos maca: 
bros juegos es Hwang, herma- 
nastro del investigador Hwang 
Jun-ho, quien comienza una in 
vestigación tras no saber de él 
durante algún tiempo. 

“Creo que la respuesta que ha 

  

de hacer un programa coral, con 
una tremenda compañera que es 
la Pamela Díaz y también mi tra 
bajo como animadores que todos 
estén felices trabajando, estén ra 
diantes y sacar lo mejor de cada 
uno delos panelistas y miembros 
del programa y yo sé, tengo una 
tranquilidad enorme, de que así 
ha sido y me alegra de que conti 
nuemos trabajando juntos. 

  

¿Cuál estu balance dela coani- 
mación que hace Pamela Díaz? 

La Pamela Díaz saca lo mejor 
de mí, absolutamente, porque 
los dos venimos de una historia 
parecida con la tele. Una histo- 
ria de éxitos, una historia de fra- 
casos, una historia de golpes, de 
alegría y hoy día, como estamos 
con una vida mucho másresuel 
ta y nos conectamos hoy con la 

    

imperfección, cada uno saca lo 
mejor de sí. Yo creo que la dupla 
es tremenda, perdona que lo di 
ga de esa forma, pero lo miro de 
manera un poquito desde afue 
ra, creo que el canal cuando nos 
juntó a nosotros, y no nos dio op- 
ciones, éramos la Pamela Pame- 
la y yo, no se equivocaron ni un 

inuto, así que mi felicitaciones 
utivos del canal que to    

  

maron esa decisión porque por 
lo demás para mí trabajar con ese 
equipoes hasta terapéutico te dí 
ría yo, así que me encanta que 
eso también la gente lo perciba y 
ala gente le ayude. 

¿Tendremos un “Hay que de- 
cirlo” desde Viña? 

Elveranose viene mil porque 
nosotros en Viña vamos a tener 
nuestro propio festival. Tenemos 
un elenco, que ya se van airente- 
ando de a poco, reforzado al que 
tenemos hoy día. Vamos con una 
actitud fiestera, festivalera, vamos 
aestaren todos lados, pero sobre 
todo en el Club Árabe, para quela 
gente se vaya preparando y se va: 
yan a instalar al frente, para que 
vean este espectáculo que letene- 
mos preparado con cariño, con 
desenfreno, con ataques de risa y 
con pura gente querida. 

  

¿Qué te parece quela llamada 
farándula haya vuelto a la pan- 
talla? 

Sí, está todo bien, he visto que 
volvió “Primer Plano”, está “On 
ly Fama” con mi querida Fran 
García Huidobro, está el progra 
ma de la Diana Bolocco que 
compite con nosotros. Me alegro 
primero porque es trabajo para 
mucha gente y segundo, amíno 
me gusta dar consejos, lo queme 
gusta decir es qué es lo que espe 
To yo de distintos programas de 
entretención o farándula, que 
por favor no perdamos nunca el 
sentido del humor, quelo que es 
tá pasando enla callees infinita 
mente más complejo de lo que 
puede vivir alguien que está en 
el área del espectáculo y que no 
hagamos daño, que nos riamos 
de nosotros mismos: es un gran 
ejercicio. 

  

Bob Dylan abre cuenta de TikTok justo 
cuando la red social cerrará en EE.UU. 

Bob Dylan,el músico, composi 
tor, cantante, poeta y pintor esta 
dounidense ganador del Premio 
Nobel de Literatura en 2016, aca- 
bade abriruna cuentaen TikTok, 
la plataforma de videos de origen 
chinoqueestáal filo de desapare- 
cer de Estados Unidos. 

“Siempre a contracorriente”, se- 
ñala el titular de uno de los me 
dios que informan de la cuenta 

recibido El juego del calamar es 
la más grande de cualquiera de 
los proyectos en los que he par 
ticipado”, explica el actor, que 
cuenta con más de tres décadas 
en las pantallas a sus espaldas y 
que ha trabajado también en 
proyectos de Hollywood como 
*G.L Joe: El contraataque' (2009), 
“Terminator: Génesis” (2015) 0 
“Los siete magníficos (2016). 
Trasocultar su identidad enla 

primera temporada, en esta se 
gunda debe actuar como Oh 
Young:lante losnuevosjugado 

verificada y oficial de TikTok 
abierta el jueves porel autor e in 
térprete de “Blowin' in the Wind” 
“The Times They Are A-Changin” 
y otras muchascanciones creadas 
alo largo de más de 60 años 

Dylan, de 83 años, publicó ya 
su primer video en la cuenta que 
puede cerrar, como todas las de 
TikTok, en EE.UU. el próximo do- 
mingo, a no ser que el Tribunal 

  

  

  

res y asegurarse de que los tres 
personajes “coexistieran” en él 
en cada escena, aunque en este 
juego de disfraces también se es 
capa una visión de su pasado. 

Lee Byung-hun tiene una trayectoria en Corea y Hollywood. 

Supremo diga lo contrario 
“Explora el mundo de Bob 

Dylan, ahora en TikTok”, dice el 
texto que acompaña el clip en el 
queserecogen imágenes de diver 
sasépocas de la carrera de Dylan, 
y suenan temas como “Like aRo 
Iling Stone”, “Knockin' on Hea. 
ven's Door Hurricane”. 

La cuenta bobdylan tiene más 
de 43.000 seguidores y ha recibi- 

  

   

Descubrimos así que Hwang 
fue el ganador de los juegos en 
2015, en los que participó para 
cubrir el tratamiento médico de 
suesposa embarazada que ne 

  

do más de 147.000 me gusta. 
Una ley aprobada en 2024 re 

clamaa TikTokla desvinculación 
de ByteDance, su matriz china, 
para seguir operando en EEUU. 
o de lo contrario quedará prohi 
bida el 19 de enero de 2025. 

La Administración federal jus 
tifica esta medida como protec 
ciónante posibles riesgos para la 
seguridad nacional. 

    
sitaba un trasplante de riñón, 
aunque llega demasiado tarde y 
tanto ella como el bebé fallecen, 
precipitando su transformación 
envillano.
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